

Réunions sur la liaison Grenoble-Sisteron Du 16 ...

Réunions sur la liaison Grenoble-Sisteron

Du 16 au 26 août, dans cinq villages du Champsaur, un citoyen a décidé d'organiser des réunions d'informations sur le projet de liaison routière Grenoble-Sisteron. Ainsi, Sébastien Bigillon propose avec les habitants du Glaizil, de La Fare-en-Champsaur, du Noyer, de Poligny et de Saint-Laurent-du-Cros d'aborder les diverses possibilités de liaison : améliorer les

RN 85 et RN 75 ; autoroute A 51 par le Champsaur (Est de Gap) ou par le col de Lus (Ouest de Gap), améliorer le réseau ferroviaire ou encore d'autres alternatives.

Calendrier des réunions :

- Le Glaizil : le mardi 16 août à 20 heures, salle polyvalente
- La Fare-en-Champsaur : le jeudi 18 août à 20 heures en mairie
- Le Noyer : le lundi 22 août à 20 heures à la salle polyvalente

- Poligny : le mercredi 24 août à 20 heures en mairie

- Saint-Laurent-du-Cros : le vendredi 26 août à 20 heures à la salle polyvalente

12:00

20182

FAYS FAYS